



Cher journaliste,

Le nom de **Patrick Roger** vous évoque certainement le goût du chocolat, mais le chocolatier Meilleur Ouvrier de France exigeant et passionné est également un artiste, sensible à l'image de ses sculptures.

En cette fin d'année, diverses réalisations sculptées dans le chocolat, coulées dans le bronze ou l'aluminium seront exposées en France, en Suisse, mais aussi en Belgique.

Du **17 au 22 septembre** 2015, le chocolatier français exposera deux de ses créations récentes non loin de sa boutique du **Grand Sablon**. Le temps d'une semaine, la Mercedes House de Bruxelles accueillera l'exposition « Une cerise dans la voiture » organisée par maison parisienne et articulée autour du thème de la gourmandise. Venez découvrir le « Homard » réalisé en chocolat par Patrick Roger et moulé ensuite en argent par la fonderie Strassacker. La seconde œuvre de chocolatier français s'intitule les « Seins creux », une ode à la gourmandise du corps (aluminium, Fonderie Fusions).

Venez découvrir le « Homard » et les « Seins creux » ce **vendredi 18 septembre** de **10h30 à 16h** à la Mercedes House de Bruxelles et rencontrez Patrick Roger. Le nombre de rendez-vous étant limité, veuillez nous adresser rapidement vos demandes d'interview à Amélie Putmans par mail amelie@racin.eu ou par téléphone 0477 200 970.

A venir :

- La réouverture du Musée Rodin pour laquelle Patrick Roger a réalisé une sculpture en chocolat monumentale (novembre).
- La sortie du livre « la sculpture à du goût » regroupant la presque totalité des œuvres du chocolatier (fin septembre).

Plus d'informations disponibles dans le dossier de presse ci-joint.

Informations pratiques :

Exposition « Une cerise dans la voiture » du 17 au 22 septembre 2015

Mercedes House

Rue Bodenbroek 22-24, 1000 Bruxelles

Tous les jours de 10h à 20h, accès libre

Contact presse (demande d'interview, visuels, informations) – Ne pas publier :

Racin communications

Amélie Putmans

0032 (0)477 200 970

amelie@racin.eu